
    REQUERIMENTO Nº 020/2009

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário desta Casa,
solicita o envio deste a sua Excelência Deputado Estadual Reinaldo Azambuja, e a Sua
Excelência Secretário de Estado de Segurança Pública, com cópia para conhecimento a Sua
Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, no sentido que seja viabilizado a
implantação da Delegacia da Mulher em nosso município.

					JUSTIFICATIVA:

					Há muito que a violência contra as mulheres, seja ela doméstica ou não, vem crescendo,
atualmente os serviços prestados pelas delegacias  especializadas da mulher tem surtido
efeito, porém cobrem poucos municípios do interior. Muitas vezes  pelo simples fato de não ter
um atendimento específico e especializado as mulheres são inibidas de denunciarem seus
agressores, dessa forma procurando entender a mulher  as delegacias da mulher vem dando
a sua contribuição, não só um espaço físico  adequado, mas também a soli-dariedade, a
compreensão  e a certeza de que seu direito à integridade física e moral tem amparo não
somente nas leis, mais nas profissionais das respectivas delegacias. Diante ao exposto,
contamos com aprovação desta proposição.

				
								
					
				Sala das Sessões em 04 de agosto de 2009

			             VER. JAIR RIBEIRO  - PSDB


